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Munir propõe regionalizar 
programa ‘Coluna Reta’
Projeto do deputado foi sancionado pelo governador do Estado 

O projeto Coluna Reta, lan-
çado pela prefeitura de Volta 
Redonda em 2023, para pre-
venção e correção da escoliose 
idiopática, já realizou mais de 
75 cirurgias pelo SUS (Sistema 
Único de Saúde), e é considera-
do um sucesso no tratamento da 
enfermidade, que atinge princi-
palmente adolescentes em fase 
de crescimento. Pioneiro, o Co-
luna Reta virou uma lei estadual, 
de autoria do deputado Munir 
Neto, já sancionada pelo gover-
nador Cláudio Castro. 

Como o projeto ainda não 
foi implantado em todo o Es-
tado do Rio, o deputado, junto 
com o coordenador do Coluna 
Reta, o médico ortopedista Ju-
liano Coelho, está propondo 
a regionalização da ação, por 
meio do Cismepa (Consórcio 
Intermunicipal de Saúde do 
Médio Paraíba), que engloba 
12 municípios do Sul Flumi-
nense - Volta Redonda, Barra 
do Piraí, Valença, Itatiaia, Pi-
nheiral, Piraí, Porto Real, Qua-
tis, Resende, Rio Claro, Barra 
Mansa e Rio das Flores. Para 
isso, Munir e Coelho agenda-
ram uma reunião para o próxi-
mo dia 25 de abril com o pre-
sidente do consórcio, o prefeito 
de Piraí, Luiz Fernando Pezão. 

“A ideia é fazer com que os 
pacientes e seus familiares não 
precisem viajar ao Rio de Ja-
neiro para fazer a cirurgia, nos 
casos em que for necessário. Em 
Volta Redonda, as operações 

são feitas no Hospital São João 
Batista, mas no caso de pacien-
tes de outros municípios, a ci-
rurgia tem que ser realizada no 
Hospital da Criança, no Rio de 
Janeiro. A regionalização aca-
baria com esse transtorno”, dis-
se Munir, que concluiu: “Isso 
também acabaria desafogando 
a fila no Estado e, além disso, 
depois da regionalização ficaria 
mais fácil levar o projeto para 
todo o Rio de Janeiro”.

O médico ortopedista Ju-
liano Coelho, especialista em 
coluna que coordena o projeto, 
destacou que a grande vanta-
gem do Coluna Reta é fazer o 
diagnóstico precoce da esco-
liose idiopática, que se carac-

teriza por um desvio lateral e 
rotacional da coluna vertebral, 
atingindo principalmente ado-
lescentes em idade de cresci-
mento, entre 9 e 14 anos, sen-
do cinco vezes mais prevalente 
em meninas. O desvio pode ser 
tão grande que incapacita fisi-
camente o paciente, podendo 
até mesmo comprimir orgãos 
internos, como o pulmão.

Pioneiro em 
prevenção

De acordo com o médico, 
o projeto em Volta Redonda é 
pioneiro na prevenção da doen-
ça, ao fazer uma triagem em 
massa nas escolas da rede muni-
cipal, evitando que os casos se 

agravem e se tornem cirúrgicos. 
“A melhor solução para a 

escoliose é o diagnóstico pre-
coce, a medicina preventiva. 
Atualmente nós temos mais 
de 80 crianças fazendo fisiote-
rapia especializada, que se não 
houvesse o projeto, seriam ca-
sos cirúrgicos. E já diminuiu 
o número de casos cirúrgicos, 
provando que a prevenção está 
funcionando”, relatou. Segun-
do o médico, a regionalização 
também pode agilizar o aten-
dimento de casos mais graves. 
“A regionalização seria para 
atender primeiro os casos com 
indicação cirúrgica. Depois, a 
prevenção seria a cargo de cada 
município”, destacou.
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Munir cogita implantação de pólo do projeto possivelmente no Hospital Regional

Serviço do Cadastro Único no Retiro
A prefeitura de Volta Re-

donda passa a oferecer a partir 
desta quinta-feira (17) o ser-
viço do Cadastro Único (Ca-
dÚnico) na Subprefeitura do 
bairro Retiro (Avenida Antô-
nio de Almeida, nº 46). O aten-
dimento será realizado todas as 
quintas-feiras, das 8h30 às 12h, 
e das 13h às 16h30, e disponi-
bilizará serviços de inclusão, 
atualização e esclarecimento 

de dúvidas sobre o CadÚnico e 
seus benefícios.

A secretária municipal de 
Assistência Social, Rosane 
Marques, destacou que a ação 
visa facilitar o acesso da popu-
lação aos serviços e benefícios 
oferecidos pelo Cadastro Úni-
co: “Com essa iniciativa, bus-
camos aproximar ainda mais os 
serviços públicos dos cidadãos 
e ampliar o atendimento do 

Cadastro Único, que já acon-
tece nos Cras do município, 
proporcionando mais agilida-
de para a população. Com isso, 
vamos proporcionar mais agili-
dade para que a população de 
Volta Redonda possa realizar 
os procedimentos necessários 
de maneira mais simples e efi-
ciente”, afirmou a secretária.

Para realizar a inclusão ou 
atualização, é necessário apre-

sentar os documentos origi-
nais de todos os moradores 
da residência, incluindo: RG, 
CPF, título de eleitor, certidão 
de casamento ou nascimento e 
comprovante de residência. A 
prefeitura reforça que não será 
permitido o uso de cópias ou 
fotos de documentos no celu-
lar, e o procedimento será rea-
lizado exclusivamente com os 
documentos originais.

Unidade da Casa da Mulher Brasileira 
será construída em Volta Redonda

A secretária municipal de Po-
líticas para Mulheres e Direitos 
Humanos de Volta Redonda, 
Glória Amorim, participou na 
tarde desta terça-feira (15), no 
Rio de Janeiro, da cerimônia de 
assinatura para a construção de 
uma unidade da Casa da Mulher 
Brasileira (CMB) no município. 
O evento, realizado no Palácio 
das Laranjeiras – sede do governo 
estadual –, contou com a presen-
ça, entre outras autoridades, da 
ministra das Mulheres, Apareci-
da Gonçalves; da secretária de Es-
tado da Mulher, Heloisa Gonçal-
ves; da delegada Juliana Montes, 
responsável pela Deam de Volta 
Redonda; do deputado estadual 
Munir Neto; da primeira-dama 
do Estado do Rio e presidente 
de honra do Rio Solidário, Ana-
line Castro; e do coordenador e 
responsável pela Casa da Mulher 
Brasileira em Volta Redonda, 
Guilherme Nogueira de Brito. 

A assinatura garante o repasse 
de recursos do governo federal ao 
governo estadual para a constru-
ção de duas unidades no estado do 
Rio. Além de Volta Redonda, que 
será a primeira cidade do interior 
do estado a receber uma Casa da 
Mulher, a capital fluminense tam-
bém terá uma unidade, no bairro 
de São Cristóvão, na Zona Norte. 
O investimento total será de R$ 

28,5 milhões para a construção 
das duas Casas, cuja conclusão 
está prevista para agosto de 2026. 

Os recursos são oriundos do 
programa Mulher Viver Sem 
Violência, do Ministério das 
Mulheres. A única contrapartida 
da Prefeitura de Volta Redonda 
será a cessão do terreno onde será 
instalado o equipamento. O local 
escolhido fica entre os bairros 
Sessenta e Siderópolis, próximo à 
unidade da Apae. 

As Casas da Mulher Brasilei-
ra oferecem atendimento espe-
cializado para mulheres vítimas 
de diversos tipos de violência, 

funcionando 24 horas por dia, 
todos os dias da semana. O ser-
viço é padronizado em todas as 
unidades do país e inclui acolhi-
mento psicossocial, promoção 
da autonomia econômica, abri-
go temporário para mulheres 
em situação de risco, brinquedo-
teca para o cuidado das crianças, 
atendimento de saúde e central 
de transporte para encaminha-
mento a outros serviços da rede 
especializada. 

No mesmo local, as mulheres 
também podem contar com o 
apoio de profissionais de órgãos 
parceiros, como delegacias espe-

cializadas, Juizado Especializado, 
Ministério Público e Defensoria 
Pública, garantindo, assim, aces-
so facilitado a esses serviços e 
condições para o enfrentamento 
da violência, o empoderamento 
feminino e a autonomia econô-
mica das mulheres atendidas. 

Atualmente, 11 unidades já 
estão em funcionamento, sendo 
a mais recente inaugurada em 
Palmas (TO), no final de março. 
Além disso, 32 unidades estão 
em implantação, com três delas 
previstas para serem abertas ain-
da este ano: Aracaju (SE), Vila 
Velha (ES) e Macapá (AP).  
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Cerimônia de assinatura foi realizada no Rio de Janeiro
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Ferreti diz que Porto Seco Sul 
de Minas está garantido

Furtado é homenageado pela 
Câmara Municipal de Piraí

Em prol da causa animal

No mundo da política

Procedimento e parceria

Auxílio a vítimas da chuva em Angra

O prefeito de Angra dos 

Reis, Claúdio Ferreti, anun-

ciou nesta terça-feira (15) 

que as obras da estrada de 

ferro que ligará o municí-

pio ao Porto Seco Sul de 

Minas - um condomínio 

industrial e logístico insta-

lado em Varginha, no sul 

de Minas Gerais - serão ini-

ciadas até o fim deste ano. 
Segundo o prefeito, a cons-

trução foi garantida pelo 

presidente Lula, que esteve 

na região do Médio Paraíba 

para acompanhar a evolu-

ção das obras da Serra das 

Araras. Durante o anúncio, 
Ferreti agradeceu o traba-

lho conjunto de prefeitos 

da região para transformar 

o projeto em realidade, 

exaltando a futura estrada 

como mais um passo para 

o desenvolvimento econô-

mico de Angra dos Reis.

O delegado titular de Pi-

raí, Antonio Furtado, e a 

equipe de policiais da de-

legacia foram homenage-

ados pela Câmara Muni-

cipal e receberam moção 

de aplausos pelo trabalho 

desenvolvido em favor da 

causa animal na cidade. 
A homenagem foi indica-

ção do vereador José Pau-

lo Carvalho de Oliveira, o 

Russo, e teve aprovação 

unânime. Furtado está 
há três meses à frente da 

94ª DP e, desde então, 
atuou em ações contra o 

tráfico de drogas, contra 
maus-tratos animais e em 

ações e palestras de pre-

venção ao bullying e ao 

uso de drogas. 

“Quero agradecer mui-

to o reconhecimento da 

Câmara. Nesses três me-

ses na delegacia de Piraí, 

eu venho me sentindo 

abraçado pelo povo, que 

demonstra confiança em 
nosso trabalho. Nós, po-

liciais civis, estamos em-

penhados, junto com a 

Polícia Militar, em garantir 

a ordem e zelar pela segu-

rança, não só das pessoas, 
mas também dos ani-

mais”, disse o delegado 

Antonio Furtado.

Furtado era titular da 88ª 

DP de Barra do Piraí, onde 
foi candidato a prefeito, 

nas eleições passadas. O 
delegado é “bolsonarista” 

de carterinha e foi elei-

to deputado federal, em 

2018, embalado pela onda 

do ex-presidente, pelo 

PSL, com votação his-

tórica na região Sul Flu-

minense. Saiu das urnas 
com 104.211 votos. Na elei-
ção municipal de 2024, 

não teve a mesma sorte. 
Perdeu para Kátia Miki.

A ação ofereceu agenda-

mento da segunda via de 

RG; isenção de taxas para 

as certidões de nascimen-

to, casamento e óbito; 
emissão da carteira digi-

tal de trabalho; balcão de 

emprego; orientações so-

bre os direitos dos consu-

midores e serviços sociais. 
“Essa união de forças é 

fundamental para propor-

cionar um atendimento 

mais humanizado a todos 

os moradores que foram 

afetados pelas chuvas”, 

comentou Thaísa Bedê, 
secretária de Desenvolvi-
mento Social e Promoção 

da Cidadania, sobre a par-

ceria entre a Prefeitura e o 

Governo Estadual.

O bairro Parque Mambu-

caba em Angra dos Reis 

recebeu o beneficiado 
dos serviços do progra-

ma RJ para Todos nesta 

terça-feira (15). A ação, 
promovida pelo Governo 

do Estado do Rio de Ja-

neiro em parceria com a 

Secretaria de Desenvol-
vimento Social e Promo-

ção da Cidadania de An-

gra dos Reis, teve como 

objetivo alcançar prin-

cipalmente as pessoas 

impactadas pelas chuvas 

do dia 5 de abril. Durante 
toda a manhã, o progra-

ma esteve na quadra da 

Escola Municipal Nova 
Perequê atendendo a 

população.
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O prefeito de Angra se encontrou com Lula nesta terça

Delegado Furtado ao lado do vereador Russo 
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